

Un jeu pour Papa

La semaine dernière, c'était l'anniversaire de Papa, nous avons eu l'idée de lui fabriquer un jeu de société comme cadeau.

La méthode pour le fabriquer : j'ai pris une boîte à chaussures et je l'ai peinte, puis j'ai découpé du papier et je l'ai collé.



On a fait 33 cases et on a fait des petits dessins sur certaines cases : il y a des véhicules pour avancer plus vite, un policier (si tu tombes dessus, tu vas en prison), des cases surprises (il faut piocher une carte lorsque tu tombes dessus).



Exemples de carte : Relance le dé.
Une pause s'impose.
Va directement en prison
Vise bien
Demande à un adversaire de reculer d'une case....

Les pions sont faits avec un bouchon en liège coupé en quatre. Puis nous avons collé des petites images dessus.



Charles.